

## ABSTRAK

**Dian Ramadhani.** 2019. *Pengaruh Penggunaan Media Animasi Terhadap Hasil Belajar Keterampilan Menulis Cerita Siswa Kelas V Sd Inpres Pa'baeng – Baeng Kecamatan Tamalate Kota Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah (PGSD) Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hj. Rosmini Madeamin dan pembimbing II H. M Amier.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media animasi terhadap hasil belajar keterampilan menulis cerita siswa kelas V SD Inpres Pa'baeng – Baeng Kecamatan Tamalate Kota Makassar. jenis penelitian ini adalah penelitian *pre-eksperimental* dengan rancangan penelitian *One-group pretest-posttest design*. Pengumpulan data dengan menggunakan instrumen tes hasil. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan inferensial. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas V SD Inpres Pa'baeng – Baeng sebanyak 30 siswa. teknik pengumpulan data yang digunakan adalah data skor perolehan hasil Siswa yang dikumpulkan dengan menggunakan tes hasil belajar *pretest* dan *posttest*. Hasil analisis statistik deskriptif terhadap hasil belajar Siswa dengan penggunaan media animasi. Sebelum diterapkannya media animasi terdapat 30 siswa (100%) tidak memenuhi nilai KKM 70,00. Setelah diterapkannya media animasi, 22 siswa atau 73,33% tuntas, 8 Siswa atau 26,67% tidak tuntas dan. Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan rumus uji t, dapat diketahui bahwa nilai  $t_{hitung}$  sebesar 17.6968. Dengan frekuensi (dk) sebesar  $30-1 = 29$ , pada taraf signifikan 0.05% diperoleh  $t_{tabel} = 1.70$ . Oleh karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  pada taraf signifikan 0.05. Berdasarkan hasil analisis deskriptif dan hasil analisis statistik inferensial maka hipotesis nol ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternative ( $H_1$ ) diterima. Artinya ada pengaruh penggunaan media animasi terhadap hasil belajar keterampilan menulis cerita siswa kelas V SD Inpres Pa'baeng – Baeng Kecamatan Tamalate Kota Makassar.

**Kata kunci** : Media Animasi, Keterampilan Menulis Cerita.